

Hellmi Ritter ist Back-Königin

Niederndodeleben. Hellmi Ritter ist die neue Börde-Back-Königin. Die Niederndodeleberin setzte sich am Sonnabend beim 4. Bördehoffest gegen 41 weitere Bewerber für diesen Titel durch.



Börde-Back-Königin Hellmi I. kitzelte die meisten Gaumen

Die neue Börde-Back-Königin heißt Hellmi Ritter und kommt aus Niederndodeleben. Zum dritten Mal hatte der Heimat- und Kulturverein Niederndodeleben-Schnarsleben den beliebten Backwettbewerb zum Bördehoffest ausgerufen. 41 Bewerber hatten um die Gunst der Gäste am längsten Küchenbüfett der Börde gebacken. Mit ihrer Fächertorte eroberte Hellmi Ritter die Gaumen der Feinschmecker.

Platz zwei errang Jutta Leuchte mit ihrem Kuchen „Rote Rose“ und Platz drei Ingrid Wolter mit ihren „Latschen“. Sichtlich gerührt und mit den Tränen kämpfend streifte Hellmi I. ihre Königinnenscharpe über und zog mit dem goldenen Backlöffel durch ihr neues Reich. Bereits 2005 hatte sie sich den zweiten Platz erbacken. Nun brachen alle Dämme. Herzlichen Glückwunsch!

Foto: Maik Schulz